

«Vorgestellt. Junge Basler Architektinnen und Architekten»

Der Bund Schweizer Architekten BSA Basel und das S AM Schweizerisches Architekturmuseum führen seit 2014 jährlich zusammen die Veranstaltung «Vorgestellt. Junge Basler Architektinnen und Architekten» durch. Anlässlich der 7. Ausgabe am 3. September 2020 stellen die drei jungen Basler Architekturbüros **Architecture Club** (2017 gegründet), **Studio Céline Baumann** (2019 gegründet) und **Weyell Zipse & Hörner** (2018 gegründet) um 19 Uhr im S AM jeweils ihre Arbeit vor. Im Anschluss werden die Positionen unter der Leitung von **Andreas Kofler**, Kurator S AM, diskutiert.

Der Bund Schweizer Architekten BSA Basel und das S AM Schweizerisches Architekturmuseum haben 2014 eine einmal jährlich stattfindende Veranstaltungsreihe lanciert, in der junge Architektinnen und Architekten aus Basel im Fokus stehen. Es werden jeweils drei Büros eingeladen, ihr Werk vorzustellen. Dabei geht es weniger um Projektbeschreibungen, als vielmehr um ihre Haltung, also ihre Vorstellung von Architektur.

Für die 7. Ausgabe sind die drei jungen Basler Büros **Architecture Club**, **Studio Céline Baumann** und **Weyell Zipse & Hörner** eingeladen.

Im ersten von drei Kurzvorträgen werden **Karolina Slawecka** (*1980, 2007 Diplom an der TU Warschau) und **Pawel Krzeminski** (*1981, 2006 Diplom an der TU Warschau) "Self-reflection" - einen Essay über Architecture Club präsentieren.

Landschaftsarchitektin **Céline Baumann** (*1984, 2010 Diplom an der École nationale supérieure de paysage de Versailles) wird als Zweite einen Einblick in ihre Arbeitstätigkeit geben, die ihr starkes Interesse für Austausch und interkulturelle Umgebungen reflektiert. Abschliessend werden **Christian Weyell**

(*1981, 2008 Diplom an der TU Darmstadt), **Kai Zipse** (*1980, 2008 Diplom an der TU Darmstadt) und **Stefan Hörner** (*1977, 2003 Diplom an der ETH Zürich) ihre Arbeit an Projekten unterschiedlichster Massstäbe vorstellen.

Unter der Moderation von **Andreas Kofler**, Kurator S AM Schweizerisches Architekturmuseum, werden die Positionen anschliessend diskutiert. Für den BSA Basel leitet **Shadi Rahbaran**, Vorstand BSA Basel, die Veranstaltung ein.

VERANSTALTUNG

«Vorgestellt. Junge Basler Architektinnen und Architekten» - eine Veranstaltung des BSA Basel und des S AM Schweizerisches Architekturmuseum: 3.9.2020, 19 Uhr

Ort: S AM Schweizerisches Architekturmuseum & live Übertragung via S AM Youtube Kanal

Teilnahme nur auf Anmeldung möglich:

Vorname, Name, Telefonnummer an: event@sam-basel.org, Eintritt: frei

Für die Registrierung beim Eingang des Museums ist ein gültiges Identitätsdokument vorzuweisen. Wir bitten um das Tragen einer Schutzmaske, da der Sicherheitsabstand nicht garantiert werden kann. Besten Dank!

KONTAKT UND BILDMATERIAL

S AM Schweizerisches Architekturmuseum, Elena Fuchs, Education and Communication, Tel. +41 (0)61 261 14 13, ef@sam-basel.org

Bund Schweizer Architekten BSA Basel, Simon Frommenwiler, Vorsitzender, Tel. +41 (0)61 756 70 10, mail@bsa-basel.ch

